Wer hat an der Uhr gedreht?





Am 24. November 2023, kurz vor 19 Uhr, füllte sich der Pfarrsaal mit interessierten Zuhörerinnen und Zuhörern, um dem Vortrag von Herrn Gerald Bichinger über die Zeit und die Entwicklung des Kalenders zu lauschen.

Zu Beginn wurden die ca. 50 Personen sehr ausführlich und interessant über die Entwicklung der verschiedenen Kalender in den unterschiedlichsten Kulturkreisen der Menschen informiert.

Zum Thema "Zeit" erzählte Herr Bichinger anhand einiger Bilder über die Geschichte der Zeitmessung und zeigte auf, welche verschiedenste Arten von Uhren im Laufe der Jahrhunderte entwickelt wurden, angefangen von den ersten Sonnenuhren bis zu den heutigen digitalen Zeitmessern.

Kurz gestreift wurde auch noch die Thematik der jährlichen Umstellung zwischen Sommer- und Normalzeit.

Leider war die Zeit zu kurz, um auf die einzelnen Themen näher einzugehen, trotzdem konnte Herr Bichinger einen sehr informativen und interessanten Überblick vermitteln.

Beim anschließenden und gewohnten gemütlichen Beisammensein mit Broten, Kuchen und dem einen oder anderen Glas Wein zeigte Herr Hans Leitgeb, der Groß-Enzersdorfer "Nachtwächter", den Gästen einige mitgebrachte Uhrenraritäten.

Der Vorstand